



“Menos discurso y más contacto”, la apuesta de Jeannette Jara

Description

La candidata presidencial del Pacto Unidad por Chile, Jeannette Jara, alista hoy una gira nacional con el fin de dar a conocer su programa de gobierno y dialogar cara a cara con el electorado.

El periplo comenzará el próximo 19 de agosto por Valparaíso y comprenderá a ciudades del norte, el centro y sur del país.

La abanderada del grupo de partidos de izquierda, progresistas y socialdemócratas anunció recientemente que dejaría de participar en los foros cerrados con empresarios para reunirse con la gente que está en las regiones, las comunas o poblaciones.

“Menos discurso y más contacto”, afirmó la exministra de Trabajo y Previsión Social, y añadió que es necesario equilibrar los espacios porque no puede ser que los candidatos estén en eventos con quienes detentan algún poder económico y no tengan encuentros con los habitantes del país.

Lo más importante es vernos cara a cara con las chilenas y los chilenos de a pie, de las regiones, que viven el día a día, les cuesta llegar a fin de mes y enfrentan la inseguridad, y que no solamente presentan problemas, sino también soluciones, dijo.

Después de encabezar las encuestas, la candidata y militante del Partido Comunista perdió la primera posición en el sondeo de Cadem de esta semana y se ubica en segundo lugar con 26 puntos, por detrás del ultraderechista José Antonio Kast, con 28.

En tercer lugar marcha Evelyn Matthei, de la alianza de derecha tradicional Chile Vamos (16), seguida por Franco Parisi, del Partido de la Gente, (12).

Las elecciones presidenciales y legislativas tendrán lugar el 16 de noviembre y la segunda vuelta está prevista para el 14 de diciembre.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025